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令和７年石狩市教育委員会会議（２月定例会）会議録 

 

令和７年２月５日（水）           開 会 16時30分 

市役所本庁舎 第２委員会室 

 
○委員の出欠状況 

委  員  氏  名 出席 欠席 備     考 

教育長  佐 々 木 隆 哉 ○   

委 員  松 尾 拓 也 ○  教育長職務代理 

委 員  根 本 壽 夫 ○   

委 員  坪 田 清 美 ○   

委 員  鈴 木 里 美 ○   

  
○会議出席者 

役     職     名  氏    名 

学校教育部長 中 西 章 司 

社会教育部長 伊 藤 学 志 

学校教育部次長（学習指導担当） 澤 口 敏 之 

総務企画課長 笠 井   剛 

学校教育課長 森 本 栄 樹 

教育支援課長 山 本 健 太 

学校給食センター長 髙 石 康 弘 

社会教育課長 斉 藤   晶 

文化財課長 小 島   工 

市民図書館副館長 岩 城 千 恵 

総務企画課総務企画担当主査 市 川 樹 一 朗 

総務企画課総務企画担当主任 賀 野   晃 

 

〇傍聴者０人（一部非公開） 

 
 
 



2 
 

議事日程 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名  

 

日程第２ 議案審議 

議案第１号 令和７年度教育行政執行方針について【非公開】 
議案第２号 令和７年度一般会計予算について（継続審議）【非公開】 
議案第３号 令和６年度一般会計予算（第 13 号補正）について【非公開】 
議案第４号 石狩市立学校管理規則の一部改正について（継続審議） 

 
日程第３ 教育長報告 

 

日程第４ その他 

      

日程第５ 次回定例会の開催日程 

 

                                     
 

開会宣告 

 
（佐々木教育長） 

ただいまから、令和７年教育委員会会議２月の定例会を開会いたします。 

 
日程第１ 会議録署名委員の指名 

 
（佐々木教育長） 

日程第１ 会議録署名委員の指名ですが、これは根本委員にお願いをします。 

 
日程第２ 議案審議 

 
（佐々木教育長） 

日程第２ 議案審議を議題といたします。 

 
議案第１号から第３号の審議を非公開とする件について 
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（佐々木教育長） 

議案第１号から第３号につきましては、石狩市教育委員会会議規則第 15 条第

１項第４号「法第 29 条の規定に基づく市長への意見の申出に関すること」に該

当しますので、非公開案件としたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

 

【異議なし】 

 

（佐々木教育長） 

ご異議なしと認め、非公開案件とすることに決定いたしました。 

 

議案第４号 石狩市立学校管理規則の一部改正について（継続審議） 

 
（佐々木教育長） 

議案第４号 石狩市立学校管理規則の一部改正について（継続審議）、事務局

より提案説明をお願いします。 

 

（森本課長） 

継続審議となっております、石狩市立学校管理規則の一部改正についてご説

明いたします。 

教育委員会会議１月定例会の際、ご指摘を受けました規則第 43 条第４項及び

様式について、実態を確認したところ、教職員が出張する場合の命令は、全て校

長が行っておりました。そのため、第 43 条第４項「所属職員」に「校長」は含

まれませんので、「校長」を含めた「職員」と改正するのみとし、前回お示しし

た様式の改正も不要と整理いたしましたので、ご審議の程よろしくお願いいた

します。以上です。 

 

（佐々木教育長） 

ただいま、提案説明のありました議案第４号につきまして、ご意見、ご質問等

はありませんか。 

 

【意見・質問なし】 

 

（佐々木教育長） 

ご意見等がないようですので、議案第４号について、原案どおり可決というこ

とで、よろしいでしょうか。 
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【異議なし】 

 

（佐々木教育長） 

ご異議なしと認め、議案第４号について、原案どおり可決しました。 

以上で、日程第２ 議案審議を終了します。 

 
日程第３ 教育長報告 

 

（佐々木教育長） 

次に、日程第３ 教育長報告を議題とします。 

２月定例会での教育長報告につきましては、お配りしております資料をご覧

いただきまして、報告に代えさせていただきたいと思います。ご質問等ございま

せんか。 

 

（松尾委員） 

１月 31 日に幼保小連携協議会が行われておりますが、どのような議題と、該

当する機関が全て出席していただいているのか教えてください。 

 

（佐々木教育長） 

こちらは市内の小学校と保育園、幼稚園、石狩市子育て推進部と、全機関が出

席しました。 

内容は、藤女子大学子ども教育学科の大室教授より、「幼児の時の遊びという

のが、就学後の学びに結びついている」という主旨の講演をいただいた後に、実

例としてミナクル幼稚園の「一日駅長」という行事について説明いただきました。

これは、こどもたちが駅ではどのような人たちがどのような仕事をしているか

を学び、電車ごっこや電車や駅に関わるものの工作、仕事の疑似体験や切符の買

い方などを勉強した上で、実際に手稲駅から琴似駅まで電車に乗ります。 

あとは、駅長に感謝の花束をお渡ししたり、お客様に「いってらっしゃい」と

お声掛けをしたり、非常に楽しそうな企画をやっていました。 

これにより、遊びながら学び、就学後の基礎になるとのことです。大室先生が

おっしゃるには、「小学校の先生はしばしば入学時はゼロからのスタートだと言

いますが、実はゼロではなく、幼少時に色々と学んできたことを活かしながら、

更にこどもたちの資質能力を伸ばしていくことを考えましょう」というお話を

いただきました。 
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（松尾委員） 

わかりました。素晴らしい取り組みと思いました。少し思ったのが、就学前に

そのような活動に参加し、その体験が就学後に新たな取組みを通して繋がって

いくのであれば、さらに良いと思いました。 

 

（佐々木教育長） 

「一日駅長」を具体的にどうするかではありませんが、現在、小学校１から２

年生は「生活科」という遊びの延長かつ学びの要素を取り入れることをやってま

すので、「生活科」がなぜ必要かということも、出席した先生方の理解にはなっ

たと思われます。 

 

（松尾委員） 

わかりました。ありがとうございます。 

 

（佐々木教育長） 

澤口次長、何か補足はありますか。 

 

（澤口次長） 

小学校入学時点で、こども園等で身に付けた力を上手く活用しながら、小学校

生活にいち早く馴染めるようにというところでカリキュラムを組んでおりまし

て、こども園等と小学校が連携して一緒に作り上げることを、教育委員会として

進めているところです。 

 

（佐々木教育長） 

他にございませんか。 

 

【質問なし】 

 

（佐々木教育長） 

ご質問等がないようですので、教育長報告について、了承ということでよろし

いでしょうか。 

 
【異議なし】 

 
（佐々木教育長） 

ご異議なしと認め、教育長報告については了承いただきました。以上で日程第
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３ 教育長報告を終了いたします。 

 

日程第４ その他 

 
（佐々木教育長） 

次に日程第４ その他を議題といたしますが、教育委員の皆さんから何かご

ざいますか。 

 
【発言なし】 

 
（佐々木教育長） 

事務局からありませんか。 

 

（斉藤課長） 

私から、「ランチタイムコンサート in 石狩市民図書館」につきましてご説明

させていただきます。お手元の２枚のチラシをご覧ください。 

社会教育課では、一昨年からプロの演奏者によるコンサートを市役所ロビー

にて実施しておりましたが、今回初めてお昼のコンサートを石狩市民図書館内

エントランスホールにて、２月と３月に実施いたします。 

まず、２月の実施ですが、日時は２月 20 日木曜日 12 時から、内容はヴァイオ

リンとフルートのデュエット、出演はヴァイオリン長谷川裕子さん フルート

八條美奈子さんとなります。 

３月の実施ですが、日時は３月４日火曜日 12 時から、内容はピアノ演奏、出

演は夫婦デュオでおなじみの「ひろくる」の今野くる美さんとなります。 

本を借りる際に音楽を楽しむこともできますし、普段図書館に来ない方も音

楽を聴きに来たついでに本を借りるきっかけなればと思い、図書館の利用促進

を図ります。 

お時間がありましたら、ぜひ「ランチタイムコンサート in 石狩市民図書館」

にお越しください。 

私からは以上です。 

 

（佐々木教育長） 

この件について、ご質問等はありませんか。 

 

【質問なし】 
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（佐々木教育長） 

意見等がないようですので、この件について了解ということでよろしいでし

ょうか。 

 

【異議なし】 

 

（佐々木教育長） 

それでは、この件を了解しました。 

その他ありませんか。 

 

【案件なし】 

 

（佐々木教育長） 

ないようですので、以上で日程第４ その他を終了します。 

 

日程第５ 次回定例会の開催日程 

 
（佐々木教育長） 

次回定例会については、３月 25 日の火曜日、午後１時 30 分からの開催を予

定しております。また、校長人事についての臨時会を２月 20 日の木曜日、午後

４時30分から、校長以外の教職員人事についての臨時会を２月28日の金曜日、

午後４時 30 から、それぞれ開催を予定しております。よろしくお願い申し上げ

ます。 

 

（佐々木教育長） 

以上をもちまして、公開案件は終了いたしました。 

引き続き非公開案件の審議を行います。 

 
 

【非公開案件の審議等】 

 

 

閉会宣言 

 

（佐々木教育長） 

以上で、２月定例会の案件は全て終了いたしました。 
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これをもちまして、令和７年教育委員会会議２月定例会を閉会いたします。 

 

閉会17時13分 

 

【非公開案件の審議等の結果】 

                                     
 

議案第１号 令和７年度教育行政執行方針について【非公開】 

 
原案どおり可決した（質疑等省略）。 

 

議案第２号 令和７年度一般会計予算について（継続審議）【非公開】 

 
原案どおり可決した（質疑等省略）。 

 

令和７年度一般会計予算（教育委員会分） 

〔歳入〕 総額   475,955千円               （単位：千円） 

款 項 金   額 

14 分担金及び負担金 2 負担金 1,629 

15 使用料及び手数料 1 使用料 1,970 

16 国庫支出金 1 国庫負担金 169,001 

16 国庫支出金 2 国庫補助金 8,703 

17 道支出金 1 道負担金 15,121 

17 道支出金 2 道補助金 5,340 

17 道支出金 3 道委託金 822 

18 財産収入 1 財産運用収入 4,440 

20 繰入金 1 繰入金 4,300 

22 諸収入 4 雑入 264,629 

 

〔歳出〕 総額  3,103,186 千円（修正後）        （単位：千円） 

款 項 金   額 

10 教育費 1 教育総務費 744,949 

10 教育費 2 小学校費 1,185,539 

10 教育費 3 中学校費 213,268 

10 教育費 4 社会教育費 228,159 
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10 教育費 5 保健体育費 731,271 

 

議案第３号 令和６年度一般会計予算（第13号補正）について【非公開】 

 
原案どおり可決した（質疑等省略）。 

 

令和６年度一般会計予算（第13号補正） 

〔歳出〕 補正総額 ▲37,792千円               （単位：千円） 

款 項 目 事 業 名 称 補正前の額 補正額 補正後の額 

10款１項５目 奨学金支給事業費 4,650 ▲500 4,150 

10款２項１目 小学校管理運営費 348,847 ▲10,900 337,947 

10款２項１目 
小学校校舎等改修事業

費 
650,126 ▲17,600 632,526 

10款２項２目 
小学校要保護・準要保護

児童就学援助費 
24,295 ▲1,000 23,295 

10款３項１目 中学校管理運営費 140,731 ▲3,700 137,031 

10款３項１目 中学校教育推進事業費 19,512 ▲300 19,212 

10款３項２目 
中学校要保護・準要保護

生徒就学援助費 
30,169 ▲1,000 29,169 

10款４項１目 社会教育事業費 6,734 ▲2,392 4,342 

10款４項９目 図書館運営費 142,601 

▲500(減額) 

142,201 

100(増額) 
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会議録署名 

 

上記会議の経過を記録し、その相違ないことを証するため、ここに署名します。   

 

令和７年３月 19 日             

               

教 育 長   佐々木 隆哉    

 

 

署名委員   根本 壽夫     


